
 

 
 
N.B. : Toute désignation de personne, de statut, de fonction ou de profession utilisée s'applique indifféremment 
 aux femmes et aux hommes. 

PV adopté lors de la séance du 05.10.2023 

 
 

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Prélaz 

 

Jeudi 7 septembre 2023 à 19h00 

 

à l’APEMS Clémence 
 
 
 
Parents :  Amaya Lopez, Katell Mallédan 
 
Professionnels : Carine Colletti, Philippe Hofstetter, Sylvie Perret, Isabelle Schmidt 
  
Organisations :  Laetitia Beney, Gaëtan Da Cruz  
  
Autorités politiques :  Oleg Gafner 
 
Excusés/absents : Montserrat Fernandez-Bolaños, Séverine Graff, Rosette Mbemba, 

Rui Jorge Miranda Patarra, Karina Pequignot, Laurianne Rouiller 
 
 
 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour  

2. Adoption du PV du 4 mai 2023  

3. Retour séance de coordination des Présidents du 15 mai 2023 

4. Retour séance du CEL du 01.06.2023 

5. Nouvelles adresses emails des CET 

6. Retour inauguration boîte à livres  

7. Retour souper canadien du 15 juin 2023 au Collège de Prélaz 

8. Réaménagement préau de Prélaz 

9. Projet « Sécurité routière Provence » 

10. Tout Prélaz n° 7 

11. Projets 2023-2024 

12. Budget 2023 

13. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction  

14. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)  

15. Divers et propositions individuelles  
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1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour   
 
Oleg ouvre la séance, l’ordre du jour est adopté en l’état.  
 
 

2. Adoption du PV du 4 mai 2023  
 
Le procès-verbal du 4 mai 2023 est adopté. 
 
 

3. Retour séance de coordination des Présidents du 15 mai 2023   
 
Carine nous expose les points abordés lors de cette séance :   
  
 Le nouveau graphisme a été présenté, une autre séance a eu lieu pour se 

déterminer, elle n’a pas pu y assister mais Mme de Pietro lui a envoyé les 
documents pour qu’elle puisse donner son avis ; c’est son deuxième choix qui a 
été retenu. Il y a ainsi maintenant une identité propre à toutes les CET, aussi pour 
les emails.   
 

 Horaire au secondaire, groupe de travail pour les personnes concernées  
 

 Projet d’assemblée des parents pour les APEMS, en cours de concrétisation
  

 Espace pour réfléchir aux activités pendant les vacances, recherche d’une offre 
pour une prise en charge pendant les vacances (Canton = école, Commune = 
parascolaire)  
 

 Soirée Visions d’avenir aux Bergières, c’est comme un salon des métiers. 
Beaucoup d’intervenants du quartier, mais peu d’enfants, essentiellement des 
parents.    
 

 Réflexion pour les CET qui ont plusieurs niveaux, 1 heure commune et 1 heure 
pour chaque niveau.   
 

 Rien de très important par rapport à notre fonctionnement à nous, si ce n’est 
l’identité visuelle.    
 
Oleg va demander la charte graphique et les différentes déclinaisons du nouveau 
logo des CET afin de pouvoir adapter nos prochains supports de communication.
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4. Retour séance du CEL du 01.06.2023  
 
Amaya nous expose les sujets abordés lors de cette séance et les informations reçues :  
 
 nouvelles structures à la rentrée pour le parascolaire 7-8P   

 
 crédits obtenus qui seront essentiellement destinés au développement du 

numérique/éducation numérique et pour les bâtiments scolaires (nouvelles 
constructions, équipements, etc.)   
 

 rapprochement DAC-APEMS : une seule et même équipe, sur chaque site un 
responsable qui sera l’interlocuteur de tous  
 

 création d’un groupe de travail pour réfléchir à l’école dans 10 ans, à terme il y a 
aura sûrement 2-3 établissements primaires supplémentaires, la zone de 
recrutement va être repensée  
 

 Mme Karin Barraud, cheffe du service psychologie scolaire/ responsable régionale 
PPLS, était invitée à cette séance et nous a présenté le fonctionnement des PPLS 
et le travail qui est fait par son équipe. Beaucoup de mécontentement exprimé par 
les membres du CEL quant au peu de moyens mis à disposition pour les jeunes 
en détresse.   
 

 Changement des adresses emails des CET  
 

 Les CET ont présenté leurs projets :   
 
 beaucoup de soirées/cafés parents   
 pique-niques 
 balade verte qui concerne plusieurs établissements, c’est un grand projet 
 marché aux jouets 
 jardins participatifs  
 Vennes : Art festival, ce fut un grand succès  

 
 Cela donne l’idée de collaborer avec d’autres CET pour des projets plus grands.
  
 
5. Nouvelles adresses emails des CET  

  
Les CET ont à présent toutes une adresse email hébergée chez Infomaniak, Gmail n’est 
ainsi plus utilisé. Celle de Prélaz est « prelaz@lausanne-cet.ch » et est active.  
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6. Retour inauguration boîte à livres   
 
L’inauguration s’est très bien passée, beaucoup de familles sont venues et la boîte à 
tout de suite eu beaucoup de succès auprès des enfants. Suite à divers problèmes avec 
le cadenas le premier week-end suivant l’inauguration, il a finalement été renoncé à en 
mettre un et cela se passe très bien sans, y compris pendant les vacances d’été. Le toit 
a été abîmé, mais il a pu être changé. Au début, les enfants prenaient des livres mais 
oubliaient de les ramener, la boîte a été a réapprovisionné par Amaya au début du mois 
de juin puis avant la rentrée d’août, pour le moment tout va bien.  
 
Les enseignants ont réexpliqué aux enfants le fonctionnement.   
 
La boîte à livres est utilisée, également pendant la récréation.   
 
Pendant les vacances, un employé de la Ville est passé une fois par semaine contrôler 
les classes, que tout allait bien dans le collège et, à la demande de Mme Rocca, il a 
également profité pour contrôler la boîte à livres.  
  
Pour le moment, Provence n’a pas besoin de livres supplémentaires.   
 
Rosette pourra déposer au secrétariat les livres que la Bibliothèque Jeunesse a cédé à 
la Commission, ils seront à disposition des collèges en fonction de leurs besoins.  
 
 

7. Retour souper canadien du 15 juin 2023 au Collège de Prélaz  
 
Le souper canadien au Collège de Prélaz a été un grand succès pour tous. Il y avait des 
enfants de différents collèges, mais également des anciens élèves qui sont venus. Les 
enfants se connaissaient mais pas forcément les parents, ce qui a pu créer des liens 
supplémentaires ; il y a également eu des retrouvailles d’enfants qui s’étaient connus en 
garderie et ne s’étaient pas revus depuis.  
 
Les parents étaient fiers d’apporter leur nourriture, il y a même eu des vrais kebabs. 
Certains ont fait part de leur regret qu’il n’y ait pas eu plus d’enseignants. Tout le monde 
a profité et est parti spontanément sans faire tard et en aidant à ranger. On va fixer la 
date à l’avance pour permettre à tous de s’organiser à l’avance pour pouvoir être 
présents.    
 
L’édition sera donc renouvelée l’année prochaine. Date retenue : le 30 mai 2024 à 
18h00, la date sera communiquée à l’interne de l’Etablissement.   
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A faire/penser en prévision :  
 
 Les responsabilités seront réparties ultérieurement. Carine va toutefois déjà 

réserver 30 tables.   
 

 Couverts : le système chaque personne prend son assiette a bien fonctionné, il n’y 
a juste pas eu assez de gobelets, on sollicitera la Ville qui peut en prêter.   
 

 Il faudra également prévoir davantage de sirop, il y en a eu juste assez pour finir la 
soirée.   
 

 Bien distinguer les tables où l’on mange et les tables où l’on pose la nourriture.
  

 Carine reprendra le même flyer, elle précisera toutefois que c’est évènement qui 
concerne tous les collèges de l’Etablissement, car ce n’était pas clair pour certains 
parents d’autres collèges.    
 

 Se pose la question d’une éventuelle animation (petite scène, musique, concours 
de chapeaux/déguisements, etc.). Il est convenu de faire simple, de laisser les gens 
se rencontrer et discuter pendant 2-3 heures, la formule 2023 avec un côté un peu 
désorganisé mais spontané et convivial ayant bien fonctionné. Toutefois, il pourrait 
y avoir une flashmob zumba avec la classe d’Isabelle qui a déjà prévu de la zumba 
dans son planning de l’année, sa classe pourrait être prête pour fin mai, 
participeraient les élèves qui en ont envie. Cette flashmob aurait toutefois lieu en 
aparté pour ne pas perturber le pique-nique.   
 
 

8. Réaménagement préau de Prélaz   
 
 Le projet avance à grande vitesse : pré-projet jusqu’à décembre, projet définitif en 

avril, travaux pendant les vacances d’été. La psychomotricienne est intégrée dans 
le projet.   
 

 Il y a eu plusieurs séances : comment impliquer le quartier (parents-enfants) à ce 
projet ; atelier dans la cour ; sonder les besoins ; réfléchir avec les différents 
intervenants quant aux différents besoins.    
 

 Mme Rakoto a proposé une boîte à idées : il en ressort le manque de couleur, de 
verdure et d’arbres.  
 

 Il y a déjà eu un des Mardis dé-centrés dans la cour, des flyers ont été distribués 
aux élèves.   
 

 15.09.2023 : moment ouvert aux personnes des DAC.   
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 Rien n’est attendu de la CET. Ce projet doit toutefois avoir le soutien/adhésion de 
la CET.   
 

 Si un groupe de travail doit être formé par la suite, Philippe Hofstetter a proposé à 
Mme de Pietro un groupe élargi de la CET, pas besoin d’aller chercher d’autres 
personnes.   
 

 Katell est intéressée à suivre le projet, Carine lui fera suivre toutes les informations 
utiles.  
 
 

9. Projet « Sécurité routière Provence »   
 
Karina a informé Laetitia qu’elle n’avait pas reçu de nouvelles, elle va relancer 
M. Corajoud et nous tenir informés d’ici la prochaine séance.   
 
 

10. Tout Prélaz n° 7   
 
 On rajoute la date du pique-nique et une invitation aux parents à venir à la séance 

du 05.10, en indiquant qu’il y aura une présentation de l’avancement du projet du 
préau.  
 

 Parution du Tout Prélaz n° 8 en fin d’année si on a suffisamment de contenu, sinon 
en février-mars 2024. On y fera un retour de la séance des préaux.  
 
 

11. Projets 2023-2024   
 
 Pique-nique (voir point 7)  

 
 Philippe Hofstetter indique que le Collège de Valency est quelque peu oublié. On 

pourrait envisager un projet dédié à ce collège, pourquoi pas une boîte à livres, les 
enseignants vont être sondés à ce sujet. Laetitia précise que son équipe va 
régulièrement à Valency, elle pourrait faire le suivi de la boîte si cette suggestion se 
concrétise.  
 

 Continuité boîte à livres : Oleg va relancer le C-FOR, sinon Carine contactera 
l’ETML. Philippe Hofstetter va demander à ses homologues du secondaire si des 
élèves plus grands pourraient en faire une pour des plus petits, ce serait un beau 
projet interétablissements. Gaëtan connaît plusieurs personnes dans le quartier qui 
aiment bricoler, il va regarder si ce projet pourrait les intéresser.   
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 Eventuellement un marché de Noël, à réfléchir. Les enseignants vont être sondés 
sur une éventuelle envie, voir envisager une petite édition uniquement avec les 
classes qui souhaitent y participer. Cela pourrait également permettre d’avoir un peu 
d’argent pour les courses d’école. Formule envisagée: vente de biscuits par 
exemple par les classes et la CET s’adaptera pour être complémentaire à ce qui est 
vendu et pourrait offrir un biscuit, une tasse de thé ou une soupe. Se pose la 
question du nom de l’évènement : Marché de Noël ou autre ? On approfondira 
l’organisation lors de la prochaine séance qui aura lieu le 05.10.2023.   
 
Philippe Hofstetter va demander aux enseignants de Prélaz et Malley s’ils sont 
intéressés.    
 
Date retenue : 7 décembre 2023.     
 

 Il faudra penser à prendre des photos des sirops, car c’est initialement une idée de 
la CET.  
 
 

12. Budget 2023 
 
Il reste un budget de CHF 660.52 jusqu’à la fin de l’année.   
 
 

13. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction    
 
Viktoriya nous a informés par email de sa démission du fait que sa fille ne fait plus partie 
de l’Etablissement de Prélaz.  
 
Il n’y a pas d’autres changements. On espère attirer des nouveaux parents à la 
prochaine séance du 5 octobre 2023, les membres « parents » sont invités à en parler 
une nouvelle fois autour d’eux.   
 
 

14. Date(s) et lieu de la (des) prochaine(s) séance(s)   
 
 5 octobre 2023 à 19h00 à la salle des maîtres du collège de Prélaz.   

 
 23 novembre 2023 à 19h00 à l’APEMS de Malley si Karina peut nous accueillir, 

sinon au collège de Valency   
 

 Séance du printemps avec la délégation du Conseil des élèves : Oleg se renseigne 
pour savoir si elle pourrait avoir lieu à la salle du Conseil communal.   
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15. Divers et propositions individuelles  
 
Il n’y a pas de divers. 
 
 

 
La séance est levée à 21h10.  
   
 
 

 Pour la CET Prélaz : 
 

 
 
 Amaya Lopez, secrétaire 
 
 
 
Lausanne, le 20 septembre 2023 

 
 
 
 
 

 


